



L'EXPOSITION ANTHROPOGRAPHIE : TROIS PERSPECTIVES CONTEMPORAINES PRÉSENTÉE À LORIENT

Moncton, le 17 juillet 2012 - Une exposition regroupant le travail de trois artistes acadiens sera présentée dans le cadre de l'Année de l'Acadie au Festival Interceltique de Lorient.

Anthropographie : Trois perspectives contemporaines propose le travail de Maryse Arseneault, Mathieu Léger et Stefan St-Laurent. Le vernissage de l'exposition aura lieu le samedi 4 août, à 11h, en présence des artistes et de la commissaire.

Sur un plateau d'argent (détail), Mathieu Léger, 2012



Les œuvres sont représentatives de pratiques variées et comprennent une installation vidéo, de l'estampe et une intervention sur des objets récupérés. Jennifer Bélanger, commissaire de l'exposition, explique le fil conducteur de l'exposition : «Les artistes Maryse Arseneault, Mathieu Léger et Stefan St-Laurent posent un regard contemporain sur l'histoire de l'Acadie en étudiant ses liens avec d'autres peuples qui sont présents dans l'environnement culturel et géographique des acadiens.»

Anthropographie sera en montre à la galerie municipale de la ville de Lorient, la Galerie du Faouëdic, du 3 au 12 août 2012. L'entrée est gratuite.

Cette exposition est présentée par la Galerie d'art Louise et Reuben-Cohen de l'Université de Moncton et est appuyée par l'équipe du projet « Acadie à Lorient », de la Commission du tourisme acadien du Canada atlantique. Le projet bénéficie d'un généreux appui financier du Gouvernement du Nouveau-Brunswick et du Gouvernement du Canada.

-30-

Responsable des communications :

Carol Doucet, Directrice des communications et des relations médias, Pavillon de l'Acadie à Lorient : caroldou@nbnet.nb.ca / 506 384 6897 (au Canada) / 06 25 12 40 17 (en France)

Entrevues avec la commissaire et/ou les artistes :

Jennifer Bélanger, Commissaire invitée : jennibelanger@gmail.com

www.acadie2012.com